



México firma acuerdo migratorio con EU; recibirá venezolanos expulsados y consigue 60 mil visas de trabajo

La Segob detalló que el gobierno de Estados Unidos respondió positivamente a la solicitud de México de aumentar sustancialmente la movilidad laboral en la región, con 65 mil nuevas visas de trabajo y el acceso de 24 mil personas de nacionalidad venezolana

Dalia Quintana

México coordina con Estados Unidos un nuevo enfoque para una migración ordenada, segura, regular y humana en la región, informó el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, al confirmar nuevo acuerdo migratorio con las autoridades estadounidenses. En un comunicado, la Secretaría de Gobernación detalló que el gobierno de Estados Unidos respondió positivamente a la solicitud de México de aumentar

sustancialmente la movilidad laboral en la región, con 65 mil nuevas visas de trabajo y el acceso de 24 mil personas de nacionalidad venezolana, con vías para incorporarse al mercado laboral estadounidense.

“Los dos gobiernos pondrán en ejecución a partir del día de hoy un nuevo sistema de solicitud de acceso a EU que prioriza la entrada por vía aérea y no a través de la frontera con México, basado en la exitosa implementación del programa Uniting for Ukraine”, precisó.

La Segob subrayó que la nueva propuesta representa un avance significativo e innovador hacia el objetivo compartido de gestionar flujos migratorios ordenados, seguros, regulares y humanos. Destacó que en respuesta a solicitud de México, y a la visión compartida en

materia de movilidad laboral, Estados Unidos otorgará 65 mil visas H2-B adicionales para trabajadores temporales no agrícolas, de las cuales 20 mil estarán destinadas para personas de Centroamérica y Haití. Además, ambos gobiernos reiteraron su respaldo a mecanismos de cooperación internacional para el desarrollo, a fin de brindar oportunidades directamente a las comunidades de origen de las personas migrantes.

Inicia gestión para el acceso a EU de 24 mil personas venezolanas

En el escrito, la Segob detalló que a partir del día de hoy, las autoridades de Estados Unidos comenzarán a gestionar el acceso de 24 mil personas migrantes de nacionalidad venezolana por vía aérea. “El nuevo proceso aceptará únicamente a las y los solicitantes que cumplan con las reglas del programa y que no se presenten en la frontera entre México y Estados Unidos”.